

Kartoffel- und Gemüseverkauf für Kinder

2. November 2010 | Von hap

Nach der Aufgabe seiner kommunalpolitischen Ämter als Bürgermeister in Sankelmark und Amtsvorsteher des Amtes Oeversee hatte Uwe Ketelsen viel Zeit. "Zeit, die ich sinnvoll nutzen möchte", sagte der Altenteilerlandwirt aus Munkwolstrup - und überlegte sich etwas ganz Besonderes, um Kinder zu unterstützen.

Im vergangenen Jahr ließ er den drei Kindergärten in Oeversee eine Spende zukommen. In diesem Jahr war die Schule an der Reihe. Sie erhielt 1000 Euro.

Das Geld stammt aus dem Verkauf von Kartoffeln und Gemüse in seinem selbst gezimmerten Verkaufsstand mit Selbstbedienung an der Straße. Nachdem Uwe Ketelsen seinen Hof abgegeben hatte, hatte er sich einige 1000 Quadratmeter abstecken lassen, die er jetzt im Ruhestand mit viel Liebe und Fleiß "bewirtschaftet". Das Geld überreichte er in Form eines großen Schecks an die Leiterin der Grundschule Oeversee, Heike Wulff-Dose. "Ich möchte, dass 500 Euro in den 'sozialen Topf' der Schule gehen und für 500 Euro Extrawünsche der Kinder und Lehrerinnen für den Unterricht erfüllt werden können", wünschte sich der Spender.

Heike Wulff-Dose nahm den Scheck hocherfreut in Empfang und bedankte sich im Namen der Schule und der Eltern für die großzügige Spende. "Wir haben viele offene Wünsche, zumal bei der Einrichtung der neuen Klassenräume noch viele Sachen fehlen. Für dieses Geld werden wir Bücher für unsere Lesecke anschaffen". Über die 500 Euro aus dem "sozialen Topf" werden sich Kinder freuen, die aus finanziellen Gründen in der Schule benachteiligt sind.